

# *L'équipe masculine d'épée de Cuba qualifiée pour les Jeux Panaméricains de Lima*

---



La Havane, 20 juin, (RHC).- L'équipe masculine cubaine d'épée a eu sa qualification pour les Jeux Panaméricains qui auront lieu à Lima, la capitale péruvienne, l'année prochaine.

«Je suis content de la qualification mais nous aurions pu disputer l'or du championnat » a avoué l'entraîneur des épéistes cubains, Jaine Hernandez, dans des déclarations au site web JIT.

Yunior Reytor, médaille d'argent au championnat du monde de Vancouver 2017 se trouvait à la tête de l'équipe.

Cinquièmes au classement général, Yunior Reytor et ses coéquipiers Luis Enrique Paterson, Ringo Quintero et Reinier Henriquez, ont écrasé les Portoricains 45 à 25 mais ils ont dû s'incliner par la suite, 43 à 45 devant le champion du tournoi, les Etats-Unis. Les Nord-américains ont vaincu en finales les Vénézuéliens 45 à 36.

Donc, les États-Unis, le Venezuela, Cuba, l'Argentine, le Brésil, le Mexique et le Canada enverront des hommes passer leurs armes à Lima.

Dans l'épreuve de sabre pour dames, les États-Unis ont remporté le titre en finales sur le Mexique. Les Vénézuéliennes, les Canadiennes, les Argentines, les Colombiennes et les Dominicaines ont également obtenu leur qualification.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/165074-lequipe-masculine-depee-de-cuba-qualifiee-pour-les-jeux-panamericains-de-lima>



**Radio Habana Cuba**